

Lucas-Torres presentó en Daimiel el Plan de Internacionalización de Empresas

El delegado de la Junta de Comunidades en la provincia de Ciudad Real, Antonio Lucas-Torres, visitó las instalaciones de la bodega "Los Candeales" para transmitir a sus responsables las posibilidades que les puede abrir el Plan Estratégico de Internacionalización de Castilla-La Mancha, que ha aprobado el Consejo de Gobierno regional. Basándose en la experiencia y resultados del Instituto de Promoción Exterior (IPEX) este plan pretende "apoyar de una forma más sólida el acceso a la exportación de pymes, empresas familiares y autónomos", según Lucas-Torres.

El Delegado de la Junta en Ciudad Real insistió en que el sector vitivinícola regional y provincial ha avanzado desde la cantidad hasta la calidad y ahora necesita asentar su comercialización. Es aquí donde operará este Plan Estratégico que facilitará que "caldos tan buenos como los que se hacen en bodega Los Candeales" lleguen a los mercados internacionales.

Nuevas condiciones de acceso a los viveros de empresas municipales

El Ayuntamiento aprobó en sesión plenaria la modificación de las condiciones de acceso a las naves y oficinas del centro de empresas. El concejal de Promoción Económica, David Gómez-Cambronero, ha indicado que "lo que pretendemos es llenar las naves y oficinas que están vacías y fomentar la iniciativa privada para la creación de empleo".

Para ello se ha modificado el precio de naves y oficinas, además de facilitar el acceso a las mismas a empresas ya consolidadas "que necesiten ayuda en un momento determinado". También se modificó el disfrute de las mismas, ampliándose hasta 24 meses para los emprendedores.



METALICAS

FERROAL

DE DAIMIEL. S.L.U.

Polígono Industrial Daimiel Sur
Avda. del Desarrollo, Parcela 40.2
13250 DAIMIEL (C. Real)
Telf/Fax: 926 855 387

www.metalicasferroal.com

